

**FESTIVAL WESTERN DE LA DURANTAYE  
3<sup>E</sup> ÉDITION**

**Procès-verbal de la 6<sup>e</sup> réunion**

**13 mars 2014 à 19h00**

**tenue à l'école Plein Soleil de La Durantaye**

Sont présents :

Serge Laflamme	Chantal Bilodeau	Francine Dorval Fleury
Émile Blais	Estelle Gaudreau Latulippe	Sylvain Fleury
France Gagné	Jean-Paul Lacroix	Josette Marois
Jean-Yves Breton	Laurent Breton	Paul Leblond
René Goupil	Rodrigue Pouliot	Ryna Samson
Richard Pouliot	René Goupil	Cindy Gourgues

Sont absents :

Nicole Bolduc	Maxime Forbes	Laurent Breton
Gilles Labonté	Vicki Chabot	Yvon Bernier

**1. OUVERTURE DE LA RENCONTRE PAR LE PRÉSIDENT**

Ouverture de la réunion à 19h20.

Serge Laflamme ouvre l'assemblée et souhaite la bienvenue.

La réunion peut débuter.

**2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

1. Ouverture de la rencontre par le vice-président
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion 27 février
4. Rencontre de la corpo - Jean-Paul Lacroix
5. Incorporation – nouvelle charte – Jean-Paul Lacroix
6. Commanditaires et publicité – Jean-Paul Lacroix
7. Musique et programme – Rodrigue Pouliot
8. Activités pré-festival
9. Page communauté Facebook – Cindy Gourgues
10. Autres sujets :
  - 10.1 Autruches
  - 10.2 Dealer automobile Mazda
  - 10.3 Journée western au Camping de St-Vallier
  - 10.4 Visite de Martin Pouliot et explication de son projet de Défi
  - 10.5 Révision du budget
  - 10.6 Avancement des travaux des différents comités
11. Commentaires et questions
12. Prochaine réunion
13. Levée de la réunion

Il a ensuite proposé par Jean-Yves Breton et secondé par Rodrigue Pouliot d'accepter l'ordre du jour tel que lu. Accepté à l'unanimité

**3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 20 FÉVRIER 2014.**

Le procès-verbal a été lu par Estelle Gaudreau Latulippe, des corrections ont été faites à quelques fautes de rédaction.

Il a ensuite proposé par Jean-Yves Breton et secondé par Paul Leblond d'accepter le procès-verbal tel que lu avec les corrections à apporter.

Accepté à l'unanimité

#### **4. RENCONTRE DE LA CORPORATION LA DURANTOISE**

Un accueil très positif d'environ 30 minutes. Il y a été discuté de l'ouverture d'un compte bancaire pour le festival western et de la demande de permis pour tirage. Ils vont nous aider à nous procurer notre permis de tirage en nous fournissant les documents nécessaires à cette demande. Ils vont nous transmettre une copie du bail signé avec Pierre Lamontagne et les résolutions passées avec la municipalité.

#### **5. INCORPORATION**

Les travaux avancent.

#### **6. COMMANDITAIRES ET PUBLICITÉ**

##### Brunch

Le comité attend la réponse de la fabrique pour le local de la messe. La date est réservée pour la salle multi-fonctionnelle. Les réservations sont également faites à la boucherie. Il y aura discussion avec Marielle pour les quantités. Estimé de 300 personnes (250 adultes, 50 enfants 6-12 et 50 gratuit). Le modèle de carte de pré-vente sera fait par le CFER (Prix d'entrée : 0-5 gratuit, 6-12 \$7.00, 13 et plus \$12.00). Il y aura des affiches de 11 x 14 à faire imprimer et à mettre dans nos commerces avec des cartes à acheter. Une commande de \$350.00 est attendue pour cette activité. Le comité va avoir besoin de bénévoles pour monter la salle le samedi.

##### Licence de tirage

Il y a beaucoup de paperasse à préparer mais le processus est en marche. Une lettre de garantie est à obtenir pour le montant à geler. Il y aura des taxes à payer sur le montant total des ventes anticipées. Une maquette des billets de tirage est à faire et à envoyer avec la demande.

##### Commandites

La période de sollicitation est commencée. 14 membres du comité ont pris des noms de compagnie parmi celles listées. Il y aura 3 dates de suivi pour les commandites. Chantal Bilodeau a demandé des éclaircissements sur le prix des commandites vs la grosseur de pancartes sur les portes dans le ring. Sylvain Fleury voulait savoir si le document de commandite existait en format PDF. Il a été suggéré d'aller faire un tour du côté de la route 277 là où il y a beaucoup de commerces, possibilité d'aller chercher des commanditaires supplémentaires de ce côté-là.

##### Publicité

Les auto-collants sont arrivés. Ils seront vendus \$5.00. Les pancartes sont en production pour les corrections de dates. Plusieurs démarches sont faites avec les journaux locaux pour la publicité.

#### **7. MUSIQUE ET PROGRAMMATION**

Le document du programme musical a été remis à tous les membres présents. Le programme a été construit en essayant de respecter les goûts de tous. Le plus gros spectacle de musique aura lieu le vendredi. Il y aura un chansonnier sur plus de plage horaire au Saloon cette année, de la danse sous le chapiteau à 3 occasions et des spectacles en fin de soirée au chapiteau du jeudi au samedi.

Le montant au budget a été modifié à la hausse. Il a été proposé par Jean-Yves Breton et secondé par Chantal Bilodeau d'accepter la programmation tel que présentée et de hausser le budget.

Accepté à l'unanimité.

#### **8. ACTIVITÉS PRÉ-FESTIVAL**

Brunch le 13 avril

Journée western au camping de St-Vallier le 7 juin

- Soirée du 10 mai au centre multi-fonctionnel pour le lancement – un chansonnier sera requis. Serge Laflamme s'occupe de faire la réservation de la salle.

## 9. PAGE COMMUNAUTÉ FACEBOOK

Aucun nouveau développement

## 10. AUTRES SUJETS

### 10.1 Autruches

Serge Laflamme s'est informé pour l'attraction d'autruches. Beaucoup trop cher. Le propriétaire demande \$4,500 pour le spectacle.

### 10.2 Dealer automobile

René Goupil a approché un dealer automobile Mazda de Montmagny pour une location d'auto en tirage. M. Éric Dorval de Mazda était intéressé à nous préparer quelque chose là-dessus. Par contre, nous devons considérer de ne pas entrer en compétition avec Daniel Paré qui nous fournit 3 autos pour le raccompagnement en fin de soirée.

### 10.3 Journée western au Camping St-Vallier

Serge Laflamme et Maxime Forbes sont à préparer un show de rodéo, veau au lasso pour cette journée d'activités au camping. Serge Laflamme est en négociation pour un taureau mécanique. Des bénévoles seront requis pour aider à cette activité. Un spectacle de musique terminera la soirée.

### 10.4 Visite de Martin Pouliot

Martin Pouliot est venu nous expliquer son projet de défis. Un projet très intéressant qui amènerait du monde nouveau au festival. Il s'occuperait de la préparation avec des gens de sa famille et de faire la publicité parmi son cercle de connaissances. Selon lui ceci pourrait apporter 150 à 200 personnes sur le site sans compter les membres de leurs familles. La question à se poser : Est-ce trop à gérer en plus des activités du festival. Ceci doit être rediscuté à la prochaine réunion car il a été suggéré de placer cette activité en juin comme activité pré-festival. Nous devons donner notre réponse le plus tôt possible.

### 10.5 Révision du budget

Chantal Bilodeau a remis un document de révision du budget aux membres du comité. Certains postes ont été révisés.

Il a été proposé par Stéphane Dorval et secondé par Francine Dorval Fleury d'accepter le nouveau budget tel que présenté.

Accepté à l'unanimité

### 10.6 Avancement des travaux des différents comités

Kiosque : Serge Laflamme a reçu quelques appels

Sécurité : Sylvain Fleury est en attente de prix/soumission. On doit s'attendre à payer \$25 ou \$35/hr

Rodéo : Serge Laflamme doit signer le contrat avec Joey et lui remettre le chèque

Bar : Cindy Gourgues et Éric Breton doivent contacter M. Bordeleau pour la commandite Labatt. Ils doivent également s'informer auprès de la micro-brasserie de Buckland pour la vente de bière en fût aux 5 à 7 du vendredi et samedi. Les profits seraient assez bons pour la cette activité.

Coin famille : Aucun développement

Camping : Aucun problème avec Pierre Lamontagne pour utiliser le terrain. Par contre il exige qu'une clôture barrée soit placée en avant de sa grange pour éviter le passage de personnes et surtout de bière par cette entrée.

Billetterie : Estelle attend la programmation pour commencer les démarches.

Plan du site : Reste toujours à faire

## 11. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

- Il a été suggéré par Stéphane Dorval d'aller voir le propriétaire d'Alpaga pour un spectacle dans le ring en remplacement des autruches.
- Il a été suggéré d'avoir une période de compétition familiale dans l'après-midi du dimanche. Des équipes pourraient être formées et des prix remis aux gagnants.
- Laurent Breton suggère de séparer le casse-croûte en mettant des tables dehors en arrière surtout pour le brunch du dimanche.

- Suffisamment d'affiches 11 x 17 devront être imprimées pour être affichées dans toutes les MRC environnantes, soit Beauce, L'Islet, Lotbinière, Lévis, etc. Des bénévoles seront requis pour faire l'affichage.
- Rodrigue Pouliot parle d'un gala amateur comme activité de financement après festival, à prévoir pour le 21 ou 28 septembre.
- Il est question d'organiser un comité et un responsable de comité pour prendre en charge les bénévoles qui s'occuperont du ramassage des déchets sur le site durant le jour. Chantal Bilodeau doit contacter Christian Lafontaine pour le ramassage des déchets la nuit.
- Les Dames de cœur n'occuperont pas le presbytère cette année. Elles veulent plutôt être bénévoles pour le festival.

## **12. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION**

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 27 mars à 19h00 au sous-sol de l'école Plein Soleil.

## **13. LEVÉE DE LA RÉUNION**

Il est proposé par Serge Laflamme et secondé par France Gagné de lever la réunion à 10h40. Accepté à l'unanimité.

---

Serge Laflamme  
Président

---

France Gagné  
Secrétaire